

Concurso de Interpretación de la Canción Cubana ya tiene a su ganador



La pieza interpretada por Yesenia Franco Santamaría, recibió también el Primer Premio y el Premio Especial de la FMC. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 21 jun (RHC) La melodía Mariposa se alzó con el Gran Premio del Primer Concurso de Interpretación de la Canción Cubana, dedicado a Vilma Espín Guillois, una iniciativa de la Academia de Canto Mariana de Gonitch, que dirige Hugo Oslé.

La pieza interpretada por Yesenia Franco Santamaría, recibió también el Primer Premio y el Premio Especial de la Federación de Mujeres Cubanas (FMC).

En tanto, el Segundo y Tercer Premios fue para las canciones Soy cubana y Vuela, sueño y canta, defendidas por Jessica Suárez Rodríguez y Yenetsy Castillo, respectivamente. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/261387-concurso-de-interpretacion-de-la-cancion-cubana-ya-tiene-a-su-ganador>



Radio Habana Cuba